

Strickkreis benötigt Wolle



Schon seit Jahren stellt eine Gruppe unermüdlicher und leidenschaftlicher Strickerinnen aus Oelde, Beckum und Beelen Decken, Mützen, Socken u.v.m. her, die über die „Aktion kleiner Prinz“ als Spende nach Rumänien geschickt werden.

„Die Arbeit macht Spaß und wir freuen uns, dass wir mit unseren

Handarbeiten helfen können!“ – so äußern sich die Frauen des Strickkreises, die ihr Engagement gerne weiter fortsetzen möchten. Dazu werden dringend Wollspenden und Wollreste benötigt. Frau Hemkemeyer organisiert die Abholung und den Transport der Wolle. Weitere Infos dazu erhalten Sie direkt bei ihr unter Tel. 02522-833993.

